
 

 

中學文憑試(DSE)7 月中放榜，考生心

情難免緊張。本會在放榜前夕舉行「DSE 放

榜打氣 Par ty」，以定向追蹤、音樂表演、

營火晚會等活動，讓考生輕鬆迎接放榜日。

活動以「百人拋寶牒」最為矚目，二百多名

考 生 在 大 埔 林 村 許 願 樹 前 為 文 憑 試 成 績 許

願，又把寫滿願望的寶牒拋向樹上，寓意拋

開壓力，準備面對未來的挑戰。  
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考生將他們的願望寫在寶牒上，為文憑試成績祈福。  

聯盟副主席盧偉國（左四）、表演嘉賓 C All-

star、本會區議員及地區人士，合唱陳百強的勵志

歌曲「畫出彩虹」 ，以歌聲勉勵考生逆境自強。  

自小被醫生診斷患上皮膚「黑色素瘤」的陳偉

霖，鼓勵考生拋開壓力，積極迎接放榜日 。 



 

 

 本會一直關注東鐵沿線加裝幕門工程進度及鐵路噪音問題。

本會副主席盧偉國議員與大埔區議員羅舜泉等代表，出席港鐵

東鐵幕門及信號系統簡介會，並參觀模擬的月台加固工程。盧

偉國強調，公眾很關注加裝幕門所需時間過長，以及整個工程

是否與沙中線通車時間配合。羅舜泉則指，有居民反應工程帶

來的噪音以及隔音屏障遮擋景觀等問題，期望港鐵有所改善。 
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  香港山多地少，一旦遇上暴雨，容易觸發山泥

傾瀉。土木工程署向本會副主席盧偉國議員及離島

區議員鄺官穩等代表簡介香港斜坡防治工程的概

況。在會議上，盧偉國促請政府加快檢查全港高風

險的人工斜坡及天然斜坡，加強綠化斜坡及教育工

作，將發生山泥傾瀉的風險降至最低。鄺官穩則反

映長洲不少斜坡或擋土牆均由私人業權擁有，業權

分散 難以籌集資金， 拖延了維修的時間。 

盧偉國（中）、羅舜泉（左）在港鐵對外事

務高級經理梁賜強（右）帶領下，前往模擬

加固工程的施工現場參觀。  

盧偉國（右二）強調幕門設

計必須安全可靠。 

盧偉國(前右二)、鄺官穩(前右一)向土力工程處處長汪學

寧(前左二)反映市民對斜坡維修工作的疑慮。 



 

 

 本 會 大埔 區議 員文 春輝 、 陳灶 良、 羅

舜 泉 及何 大偉 ，於 大埔 區 議會 向康 文署 署

長 馮 程淑 儀遞 交請 願信 ， 要求 當局 於寶 湖

道 興 建綜 合體 育館 及暖 水 池。  
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羅舜泉(左一)、文春輝(左二)、何大偉(左四)、陳灶良(右二)及

與社區幹事周秉謙(右一)，向出席大埔區議會會議的康文署署

長馮程淑儀(左三)遞交請願信。 

  大埔 區議 員陳 灶良 ，約 同 塘上 村、新屋 仔 村代表，

與 民 政 處 職 員 視 察 新 屋 仔 公 園 內 失 修 經 年 的 設 施。 塘

上 村 村 代 表 建 議 在 適 當 位 置 加 設 健 體 設 施 ； 新 屋 仔 村

代 表 則 建 議 修 剪 枯 萎 樹 枝 及 種 植 不 同 種 類 樹 木 和 花

卉 。陳灶 良要 求當 局安 排 修整 公園 設施 後，由 康文 署接

管 ， 使公 園得 到妥 善管 理 。  

 大埔錦石新村部份村屋地台凹凸不平，影響居民出

入。大埔區議員羅舜泉約同建築署外判商，於 7 月 4 日

到錦石新村巡視，並商討重鋪地台事宜。為避免工程產生

噪音影響地台對面學校的學童上課，暫定待學童 8 月放

暑假期間才展開工程。 

陳灶良十分贊同各村代表的建議，要求當局修整新屋仔公園失修經年的設施，方便居民使用。 

羅舜泉與建築署外判商，

視察大埔錦石新村地台。 
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  本會大埔區議員一直關注林錦公

路的工程進度。早前，大埔區議員羅舜

泉、文春輝及陳灶良聯同運輸署及路政

署代表前往林錦公路視察，了解新工程

的進展，並就如何改善林錦公路交通擠

塞的問題提出建議。 

羅舜泉(左一)、文春輝(左二)和陳灶良(右一)視察

林錦公路工程進展。 

 長洲區議員鄺官穏早前就改善長

洲碼頭設施，去信運輸及房屋局局長張

炳良，要求解決現時碼頭落船通道未能

連接至擋雨上蓋等問題。局方回覆表

示，建築署正就有關改善工程進行研

究，包括改善乘客的排隊安排，以及候

船室的通風問題等。 

 鄺議員將會跟進各項改善措施的

落實情況，並會繼續向當局爭取擴建長

洲碼頭，以應付不斷增長的乘客量。同

時，亦會研究為遊客提供更多購物點，

為長洲旅遊增值。 
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 根據運輸署資料，巿民對沙田區的巴

士服務投訴，由 2011 年的 629 宗，上升

至 2012 年的 1015 宗，反映沙田區巴士

服務質素下降。沙田區議員劉偉倫於沙田

區議會交通及運輸委員會提出質詢，關注

區內巴士誤點情況。會前，劉偉倫與沙田

區議員湯寶珍及地區幹事李德華向運輸署

代表遞交請願信，要求當局了解巴士誤點

的成因，以及具體交代運輸署及巴士公司

解決巴士脫班及誤點的方案。 

  就沙田下禾輋村內不少排水通道嚴重淤塞及行人

道路凹凸不平的情況，經沙田社區幹事李德華及周秉

謙去信有關部門反映後，當局回覆指兩位幹事的建議

可行，並會將加建下禾輋村渠蓋及重鋪路面納入工程

計劃中。兩位社區幹事表示歡迎，並承諾會繼續監察

有關工程的進度。 

劉偉倫(左一)、湯寶珍(左二)及李德華(右二)，向運

輸署代表(右一)遞交請願信，要求當局關注沙田區巴

士誤點情況。 
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大埔區議員羅舜泉舉行民間慶祝香港回歸 16 週

年活動，表演節目豐富，街坊樂也融融。 

大埔區議員文春輝、陳灶良、羅舜泉及何大偉歡迎

四川雅安中小學生訪港交流團參觀大埔林村，讓

學童體驗香港傳統文化。  

大埔區議員文春輝出席「夏日單安全樂逍遙」活動，推廣單車安全。 

沙田地區幹事李德華出席梅林舞坊 11 週年生日
會，與生日會員合唱一曲。 


